

◆企画名	ようこそ関大 Festival 2018
日 程	2018年4月8日(日)
場 所	100周年記念会館
参加者数	113名(ピア・サポート7名、研修生4名、留学生98名、留学生会4名)
目 的	

新入留学生のキャンパスライフが充実したものになるようゲームや昼食の時間を設けることで友達作りのきっかけを作ると同時に、関西大学を知る機会を作る。またKUブリッジ、留学生会の存在を知ってもらい、今後の各種イベントに気軽に参加できるようアプローチする。

内 容

- 9:00 全体ミーティング(台本の読み合わせ、変更点など確認事項の共有)
- 9:30 会場設営
- 10:30 参加者受付開始
- 11:10 開会式開始
- 12:00 軽食
- 13:00 アクティビティ1「関大クイズ」および2「紙飛行機飛ばし」
- 13:45 閉会式、写真撮影、アンケートの記入
- 14:00 参加者を校友会スプリングフェスティバルへ誘導、その後は自由解散
- 14:15 当日スタッフは撤収作業
- 14:30 フィードバック、解散

効 果

- ・1つ目のアクティビティとして行った関大クイズは、全参加者の共通点を利用した内容であるため、全員で盛り上がることができた。また、クイズを通して楽しみながら関西大学を知る機会となった。
- ・2つ目のアクティビティとして行った紙飛行機飛ばしでは、グループで相談しながら紙飛行機を作った。グループ対抗のゲームにしたため、参加者同士の協力が必要となりグループ内の交流を深めることができた。

改 善 点

- ・参加者受付とアクティビティ内でペンを使用する予定であったが、準備した本数が足りず、急遽国際部からペンを借りることになった。
→必要だと予想される備品を多めに準備する。また、今回のペンのように参加者全員が使用するものに関しては持ち物として持参してもらう。
- ・アクティビティ1の関大クイズの際、参加者が特定の答えに偏ってしまったため、ゲームとしての面白さに欠けてしまった。
→問題構成を工夫し、難易度に段階を付けて設定する。参加者が予測できないような個人的な問題を入れる。

感 想

この企画は、KUブリッジが行う企画の中で最も規模が大きく、準備段階から苦労する場面があったが、当日は滞りなく予定していた行程を終えることができた。準備期間が長期休みと重なるため、ミーティングの日程が合わないなどの難点は避けきれないが、この企画を行うことによって、新入留学生にKUブリッジの存在を知ってもらう絶好の機会になるという点で、これからも継続して行うべき企画であると感じる。